I&M - Bulletin n°33

Inauguration à Parakou (Bénin) de l'exposition : "L'Afrique d'hier à demain, cinquante ans après les indépendances "

par Franck Ogou

L'aventure continue pour l'exposition *L'Afrique d'hier a demain, cinquante ans après les indépendances*. Rappelons que nous avions, pour sa réalisation sous l'égide de la Mission du Cinquantenaire, apporté notre concours à l'Académie des Sciences d'Outre-Mer. Après Issy-les-Moulineaux, Ouagadougou, Bamako, Lomé, nous l'avions présentée en décembre dernier à la Maison du Patrimoine de Porto-Novo. Elle a continué son chemin pour être inaugurée le 4 avril à l'Institut Français de Parakou. Elle y fut présentée jusqu'au 12 mai.

La cérémonie de vernissage s'est déroulée en présence de nombreux participants, notamment des enseignants, des acteurs culturels de la ville de Parakou, des artistes et des curieux. Elle était placée sous la responsabilité du représentant d'Images & Mémoires au Bénin et d'Hamidou Ali OROU, directeur de l'antenne de Parakou de l'Institut Français.











I&M - Bulletin n°33





Ci-dessus, à gauche : M. Hamidou Ali OROU, directeur de l'annexe de l'Institut Français à Parakou

Ci-dessus à droite : Franck OGOU et M. Hamidou Ali OROU entourés des enseignants venus au vernissage

À droite : Vue partielle des participants durant les échanges



Pour les participants au vernissage, ce fut un grand moment de découverte des images anciennes sur plusieurs pays sous domination française et qui rappelle ce passé de l'Afrique. L'intérêt suscité par cette exposition traduit le besoin des populations à découvrir leur histoire et notamment à travers les images. Les images étant des sources de première importance au service de l'histoire, de la géographie, de l'ethnographie...